

# 昼生小だより

令和元年 11月1日 No.11

## 昼生っ子集会で発表



10月30日、昼生っ子集会をしました。保護者の方や地域の方にたくさん来ていただきました。集会では、4・5・6年生の音楽発表と5年生の米作り学習発表をしました。

音楽発表は、亀山市小中学校音楽会で披露する「ハナミズキ」の合唱と「Lemon」の合奏を聴いていただきました。合唱は、10月初めに、文化会館のアウトリーチで武田先生から指導を受けた後、聴く人に伝わるようにと練習を重ねてきました。合奏でも、それぞれが担当する楽器の練習を頑張っていました。いかがだったでしょうか。

米作り学習発表では、これまでの活動を通じて学んできたこと、地域の先生から教わったことをまとめて発表しました。タブレット型パソコンでアプリケーションソフトを駆使しながら、集めた資料を貼ったり、そこに説明を加えたり、編集をしたりして準備を進めてきました。これまでのお礼の気持ちも込めて発表できたように思います。ご来校いただいた方々からの温かい拍手が子どもたちの励みになりました。ありがとうございました。



## もち米完売！



今年収穫したもち米は、まち協さんのお世話になり、10月27日に行われた「昼生地区敬老会」で販売していただきました。コミュニティセンターにいらっしゃった方々に、用意した120袋すべてを買っていただきました。残りは、「お礼の会」に向けておはぎ作りをしたり、5年生で調理をしたりしていただく予定です。

ご協力いただき、ありがとうございました。



「イオン幸せの黄色いレシートキャンペーン」で、本校に黄色いレシートを投函していただいた総額の1%に相当する700円を寄贈していただきました。保健室で使用する消耗品を購入させていただきました。投函していただいた皆様、ありがとうございました。

# 修学旅行に行ってきました



6年生が、10月10・11日に奈良・京都方面へ修学旅行に行ってきました。

1日目は法隆寺や東大寺、清水寺を拝観しました。東大寺の大仏には、思わず「おっかい〜」の声。清水坂では、試食もしながら真剣にお土産を選んでいました。高台寺では座禅の体験をしました。いつもと違う雰囲気思わず吹き出す子もいました。

2日目は龍安寺、金閣寺、二条城、太秦映画村に行きました。場所を変えながら石庭の石を数えたり、うぐいす張りの音を確認したりしました。タイムスリップしたような映画村では、アトラクションや買い物を楽しみました。

台風接近が心配されていましたが、お天気に恵まれた2日間でした。見学地で見たり、聞いたりしたことはもちろん、家を離れて友だちと過ごしたこと、修学旅行前の調べ学習やクラスでの話し合いなど、様々な場面で学習ができたのではないかと思います。おうちの方には、いろいろとご協力をいただきありがとうございました。



## もうすぐ亀山市小中学校音楽会!



11月7日に、亀山市文化会館で亀山市小中学校音楽会が開催されます。本校からは毎年4・5・6年生が出演しています。本番に向け、音楽の授業だけでなく、始業前にも練習をしています。

当日は、午後の部2番目(14:00の予定ですが、多少前後するかもしれません)の出演です。練習の成果が十分に発揮できるよう、心を一つにして臨みたいと思っています。合唱曲は「ハナミズキ」、合奏曲は「Lemon」です。ご都合がつかましたら、会場までお越しください。駐車場の数が限られていますので、時間に余裕をもってお越しいただきますようお願いします。



## すてきな昼生小にしていきましょう!

10月16日に後期児童会役員の任命式を行いました。全校をリードし、みんなが「楽しい」と思える昼生小にしていくことでしょ。期待しています。

また、10月23日には、後期の学級委員、児童会議員、各委員会の委員長の任命式を行いました。児童会役員さんと力を合わせて、すてきな昼生小にしていきましょう。

前期に活躍してくれた役員、議員、委員さんたち、ご苦労様でした。